

31. PLÉHÉDEL

Historiquement, le bourg de Pléhédel s'est développée au croisement de la rue de la Goélette, de la rue de l'Argoat, de la rue Saint-Fiacre et de la rue du docteur Mahé. Le développement originel s'est majoritairement effectué sur l'axe nord-sud avec en son centre l'Église Saint-Pierre. Par la suite, le centre-bourg a pu s'étendre de manière linéaire le long des axes importants de circulation. Cette urbanisation a laissé libre quelques interstices qu'il convient de mettre à contribution pour changer de modèle de développement et venir étoffer le cœur de ville.

Les futurs aménagements peuvent être mis à contribution pour permettre des accès secondaires aux installations publiques, situées à proximité immédiate du croisement historique.

